

**Hummer GmbH**

Transport & Logistik  
Krandienstleistungen  
Abschlepp- & Bergeservice

Leithenstraße 33  
4614 Marchtrenk

☎ +43 (0) 7243 52916-0

✉ [dispo@hummer.co.at](mailto:dispo@hummer.co.at)

🌐 [www.hummer.co.at](http://www.hummer.co.at)

Hummer als Käufer

Marchtrenk, 13.09.2024

## Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB) der Hummer GmbH als Käufer von Waren und Dienstleistungen

### § 1 Geltungsbereich und Vertragsabschluss

Diese AGB gelten für alle Verträge, bei denen die Hummer GmbH (im Folgenden "Käufer") Waren oder Dienstleistungen von Lieferanten (im Folgenden "Verkäufer") erwirbt. Mit der Bestätigung eines Auftrags durch den Verkäufer akzeptiert dieser diese AGB. Abweichende Geschäftsbedingungen des Verkäufers werden nur dann Vertragsbestandteil, wenn der Käufer dies ausdrücklich schriftlich anerkennt.

Ein Vertrag kommt erst durch die schriftliche Bestellung des Käufers und deren Annahme durch den Verkäufer zustande.

### § 2 Einhaltung des Lieferkettensorgfaltspflichtengesetzes (LkSG) 2024

Der Verkäufer verpflichtet sich, alle Anforderungen, die sich aus dem Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz (LkSG) 2024 ergeben, einzuhalten, insbesondere die menschenrechtlichen, Compliance und umweltbezogenen Mindeststandards sowohl in seinen eigenen geschäftlichen Prozessen und Handeln als auch in der gesamten Lieferkette. Insbesondere inkludiert dies u.a. die Wahrung von Frauen- und Minderheitenrechten, die Ablehnung von Korruption und Kinderarbeit, die Sicherung von Zugang zu Trinkwasser und den Schutz der Umwelt und der Luftqualität und generelles Handeln im Einklang mit den Nachhaltigkeitszielen der UN.

Der Verkäufer stellt sicher, dass seine Subunternehmer und Lieferanten ebenfalls alle Anforderungen des LkSG

## General Terms and Conditions of Hummer GmbH as a Buyer of Goods and Services

### § 1 Scope and Conclusion of the Contract

These General Terms and Conditions (GTC) apply to all contracts where Hummer GmbH (hereinafter referred to as "Buyer") acquires goods or services from suppliers (hereinafter referred to as "Seller").

By confirming an order, the Seller accepts these GTC. Deviating business terms of the Seller only become part of the contract if expressly recognized in writing by the Buyer.

A contract is only concluded upon the written order of the Buyer and its acceptance by the Seller.

### § 2 Compliance with the Supply Chain Due Diligence Act (LkSG) 2024

The Seller undertakes to comply with all requirements arising from the Supply Chain Due Diligence Act (LkSG) 2024, particularly human rights, compliance, and environmental standards in its own business processes as well as across the entire supply chain. This includes, among other things, the protection of women's and minority rights, the rejection of corruption and child labor, access to drinking water, environmental protection, air quality, and general compliance with the UN's sustainability goals.

The Seller ensures that its subcontractors and suppliers also meet all LkSG 2024 requirements and agrees to provide corresponding evidence upon request by the Buyer.

2024 erfüllen und verpflichtet sich, auf Anfrage des Käufers entsprechende Nachweise vorzulegen.

Im Falle eines Verstoßes gegen die Verpflichtungen aus dem LkSG ist der Käufer berechtigt, den Vertrag fristlos zu kündigen und Schadenersatz zu verlangen.

### § 3 Einhaltung der Ziele für nachhaltige Entwicklung (SDGs) der UN

Der Verkäufer verpflichtet sich, im Rahmen seiner Geschäftstätigkeit zur Erreichung aller Ziele für nachhaltige Entwicklung (SDGs) der Vereinten Nationen beizutragen.

Der Verkäufer erklärt, dass seine Produktionsprozesse und Dienstleistungen in Übereinstimmung mit den Prinzipien der Nachhaltigkeit und des Umweltschutzes erfolgen und keine Menschenrechte verletzt werden.

Der Käufer behält sich das Recht vor, durch unabhängige Dritte eine Überprüfung der Einhaltung der SDGs und der Umweltstandards durch den Verkäufer durchzuführen.

### § 4 Lieferbedingungen und Fristen

Die vereinbarten Liefertermine und -fristen sind verbindlich. Der Verkäufer ist verpflichtet, den Käufer unverzüglich zu informieren, wenn Umstände eintreten oder erkennbar werden, die die Einhaltung der Lieferfristen beeinträchtigen können.

Bei Lieferverzug ist der Käufer berechtigt, für jede angefangene Woche des Verzugs eine Vertragsstrafe in Höhe von 0,5 % des Nettoauftragswerts, maximal jedoch 5 % des Nettoauftragswerts, zu verlangen. Die Geltendmachung weiterer gesetzlicher Ansprüche bleibt unberührt.

Teillieferungen sind nur nach ausdrücklicher Zustimmung des Käufers zulässig.

In case of a violation of obligations under the LkSG, the Buyer is entitled to terminate the contract without notice and claim damages.

### § 3 Compliance with UN Sustainable Development Goals (SDGs)

The Seller commits to contributing to achieving all United Nations Sustainable Development Goals (SDGs) as part of its business activities.

The Seller declares that its production processes and services are conducted in alignment with sustainability and environmental protection principles without violating human rights.

The Buyer reserves the right to have independent third parties verify the Seller's compliance with the SDGs and environmental standards.

### § 4 Delivery Conditions and Deadlines

The agreed delivery dates and deadlines are binding. The Seller is obliged to inform the Buyer immediately if circumstances arise or become apparent that could affect the adherence to delivery deadlines.

In the event of a delay, the Buyer is entitled to demand a contractual penalty of 0.5% of the net order value per commenced week of delay, up to a maximum of 5% of the net order value. Further legal claims remain unaffected.

Partial deliveries are only permissible with the Buyer's express consent.

## § 5 Qualitätsanforderungen und Prüfung

Der Verkäufer gewährleistet, dass alle gelieferten Waren und Dienstleistungen den vereinbarten Spezifikationen, Normen und gesetzlichen Vorschriften entsprechen und frei von Mängeln sind.

Der Käufer behält sich das Recht vor, gelieferte Waren nach Eingang auf Qualität und Mängel zu prüfen. Die Annahme der Ware erfolgt unter Vorbehalt einer Prüfung auf Mängel oder Fehler. Eine Rüge ist auch dann noch rechtzeitig, wenn sie innerhalb von 14 Tagen nach Entdeckung eines Mangels erfolgt.

Bei fehlerhaften Lieferungen ist der Käufer berechtigt, nach seiner Wahl Nachbesserung, Ersatzlieferung oder Rücktritt vom Vertrag zu verlangen. Darüber hinausgehende gesetzliche Ansprüche bleiben unberührt.

## § 6 Preise, Zahlungsbedingungen und Rechnungsstellung

Die vereinbarten Preise sind Festpreise und verstehen sich inklusive Verpackung, Lieferung und sonstiger Nebenkosten, soweit nicht ausdrücklich etwas anderes schriftlich vereinbart wurde.

Die Zahlung erfolgt innerhalb von 30 Tagen netto ab Erhalt der ordnungsgemäßen Rechnung und der vollständigen mängelfreien Lieferung.

Der Verkäufer ist verpflichtet, die Rechnungen entsprechend den gesetzlichen Vorgaben zu erstellen und den Anforderungen des Käufers zu entsprechen.

## § 7 Haftung und Versicherung

## § 5 Quality Requirements and Inspection

The Seller guarantees that all delivered goods and services comply with the agreed specifications, standards, and legal regulations and are free of defects.

The Buyer reserves the right to inspect delivered goods upon receipt for quality and defects. Acceptance of the goods is subject to inspection for defects or errors, and a complaint is considered timely if made within 14 days after discovering a defect.

In the case of defective deliveries, the Buyer is entitled, at its option, to demand rectification, replacement delivery, or withdrawal from the contract. Further statutory claims remain unaffected.

## § 6 Prices, Payment Terms, and Invoicing

The agreed prices are fixed prices and include packaging, delivery, and other incidental costs unless otherwise expressly agreed in writing.

Payment will be made within 30 days net upon receipt of the proper invoice and complete defect-free delivery.

The Seller is obliged to issue invoices in compliance with legal requirements and to meet the Buyer's specifications.

## § 7 Liability and Insurance

Der Verkäufer haftet für alle Schäden, die durch die Nichterfüllung oder mangelhafte Erfüllung seiner vertraglichen Pflichten entstehen.

Der Verkäufer verpflichtet sich, eine ausreichende Haftpflichtversicherung zu unterhalten und auf Verlangen des Käufers entsprechende Nachweise vorzulegen.

### § 8 Vertraulichkeit und Datenschutz

Beide Parteien verpflichten sich, alle im Zusammenhang mit dem Vertrag erhaltenen vertraulichen Informationen geheim zu halten und nicht an Dritte weiterzugeben.

Der Verkäufer verpflichtet sich, die Anforderungen der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) einzuhalten und stellt sicher, dass personenbezogene Daten nur in dem für die Erfüllung des Vertrages erforderlichen Umfang verarbeitet werden.

### § 9 Erfüllungsort, Gerichtsstand und anwendbares Recht

Erfüllungsort für alle Verpflichtungen aus diesem Vertrag ist der Sitz des Käufers.

Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit diesem Vertrag ist Wels, Österreich.

Es gilt ausschließlich österreichisches Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts (CISG).

### § 10 Sonstiges

Sollten einzelne Bestimmungen dieser AGB unwirksam sein oder werden, so bleibt die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen unberührt. Die Parteien verpflichten sich, die unwirksame Bestimmung durch eine solche zu

The Seller is liable for all damages resulting from the non-fulfillment or improper fulfillment of its contractual obligations.

The Seller undertakes to maintain sufficient liability insurance and to provide corresponding evidence upon request by the Buyer.

### § 8 Confidentiality and Data Protection

Both parties undertake to keep all confidential information received in connection with the contract secret and not to disclose it to third parties.

The Seller undertakes to comply with the General Data Protection Regulation (GDPR) and ensures that personal data is only processed to the extent necessary to fulfill the contract.

### § 9 Place of Performance, Jurisdiction, and Applicable Law

The place of performance for all obligations under this contract is the Buyer's registered office.

The place of jurisdiction for all disputes arising from or in connection with this contract is Wels, Austria.

Austrian law applies exclusively, excluding the UN Sales Convention (CISG).

### § 10 Miscellaneous

Should individual provisions of these GTC be invalid, the validity of the remaining provisions remains unaffected.

The parties undertake to replace the invalid provision with one that comes closest to the economic purpose of the invalid provision.

ersetzen, die dem wirtschaftlichen Zweck der unwirksamen Bestimmung am nächsten kommt.  
Änderungen und Ergänzungen zum Vertrag hinsichtlich dieser AGB bedürfen der Schriftform.

Amendments and additions to the contract regarding these GTC must be made in writing.